

Make-A-Wish®

SWITZERLAND

★ Celebrating 20 Years of Wishes ★

Make-A-Wish souffle ses 20 bougies



En ce début d'été, cela fait exactement 20 ans que la Fondation Make-A-Wish de Suisse et du Liechtenstein est née. Un magnifique parcours, qui a débuté par la volonté de nos trois co-fondateurs de créer une organisation pouvant apporter de l'espoir, du courage et une énorme dose de bonheur à ses bénéficiaires.

Make-A-Wish Switzerland & Liechtenstein poursuit cette noble mission pour rendre le sourire à des enfants privés d'une partie de leur enfance, diagnostiqués avec une maladie grave. Cette année 2023 verra ainsi la réalisation de nombreux vœux, tous plus magiques les uns que les autres, mais nous souhaitons aussi que la fondation puisse augmenter sa visibilité dans toute la Suisse ainsi qu'au Liechtenstein. Notre vœu à nous pour l'avenir est de pouvoir aider un maximum de personnes, jusqu'à atteindre notre objectif de réaliser le vœu de tout enfant éligible.

Mais, avant de se plonger dans cette année 2023, nous vous proposons de retourner légèrement en arrière pour découvrir notre rapport annuel 2022. Il est là pour vous informer de nos dernières activités, avec quelques exemples et chiffres, mais aussi bien expliquer qui nous sommes et comment nous menons à bien notre action. Nous vous en souhaitons une bonne lecture et restons naturellement à votre disposition pour toute question que vous pourriez avoir.

Ces 20 années de bonheur et d'étoiles dans les yeux des enfants n'auraient jamais pu exister sans l'aide de très nombreuses personnes. Qu'elles soient ici toutes chaleureusement remerciées, quelle qu'ait été leur contribution !

[RAPPORT ANNUEL 2022](#)

De Disneyland Paris à la Champions League, en passant par la pêche dans la glace et la rencontre avec des hiboux grand-duc

Un premier semestre 2023 empreint d'émotions, de vœux originaux, mais surtout qui ont apporté le réconfort nécessaire aux cœurs de tous ces enfants.

En tout, ce sont 23 vœux réalisés entre janvier et juin. Quand on voit que les enfants ont beaucoup d'imagination et, parfois, des idées bien précises de ce qu'ils aimeraient faire, et bien cela nous ravit !

C'est ainsi que certains d'entre eux ont pu aller vivre un séjour de rêve, comme des princes ou des princesses, dans la féerie de Disney.

Notre courageux Federico, quant à lui, a pu vibrer en assistant à la finale de la Champions League de football, à Istanbul. Johnny, lui, a exprimé le désir de pêcher dans la glace, ce qu'il a pu réaliser avec toute sa famille dans notre beau pays. Quant à Jeanne, c'est sa rencontre avec des hiboux grand-duc qui lui restera toujours gravée dans sa mémoire.

Les familles ont ainsi pu apprécier les bulles d'amour créées pour elles avec soin. Des moments de bonheur à partager, mais aussi les périodes de préparation et d'attente qui ont permis de regarder vers l'avant et de ressentir des émotions positives.



L'HISTOIRE DES VOEUX

**La magie du Chaplin's World et des événements pour
soutenir Make-A-Wish dans tout le pays**



Grâce à la générosité du Cercle des Amis de la Fondation du Musée Charlie Chaplin, des familles Make-A-Wish ont pu découvrir ce lieu magique au début de mois d'avril, avec une visite guidée. Une belle journée de partage et une jolie occasion de se voir ou se revoir, ensuite autour d'un repas et d'une séance maquillage pour enfants.

De très belles personnes ont aussi donné de leur temps pour organiser des événements de visibilité et de levées de fonds pour notre fondation. C'est ainsi qu'une de nos bénévoles a mis sur pied un magnifique concert dans une église de Rüslikon, que le Rotary Zurich International a fait bénéficier Make-A-Wish de sa nouvelle édition du « Run for Change » et que son organisation sœur, le Rotaract Zurich International, a organisé une magnifique Charity Summer Party. Des « gamers » de la région de Berne ont, quant à eux, collecté des fonds lors d'un tournoi en ligne.

Durant la foire de Fantasy Basel, notre partenaire Cosplayers United for Charity (CU4C) a remporté un franc succès avec une tombola en faveur de la fondation. Lors du tournoi de tennis Gonet Geneva Open, Make-A-Wish était le partenaire de cœur et a pu se présenter au grand public grâce à un stand dans le Village. Nous avons aussi participé à la Journée des associations romandes pour l'enfance et tissé des liens avec d'autres entités destinées à aider les enfants qui en ont besoin. Des participants courageux ont relevé le défi de la Race for Gift, le 4 juin à Genève, soit fournir un effort sportif tout en levant des fonds dans leur entourage.

Pour en savoir un peu plus sur ces événements et en découvrir d'autres, faites-donc un tour sur notre site internet : <https://makeawish.ch/news-events/>.

Votre aide nous est précieuse

Nous tenons à remercier toutes les personnes qui nous apportent leur soutien, chacune à sa manière. C'est grâce à vous que nous pouvons offrir notre plus-value dans les vies des enfants Make-A-Wish.

Dépendants de fonds privés pour continuer à mener notre mission, nous sommes très reconnaissants envers tous nos donateurs, que leur contribution soit financière ou en nature. Aider Make-A-Wish, c'est aussi parler de nous autour de vous, pour que nos bénéficiaires sachent que nous sommes là pour eux. C'est aussi donner un peu de son temps pour monter un événement, mais aussi en nous aidant dans différentes étapes du « voyage du vœu », ou encore en offrant certains services ou compétences utiles à notre mission.

MERCI à tous pour votre gentillesse, générosité, spontanéité et fidélité ! En route pour les 20 prochaines années à disséminer de la joie et de l'espoir à tous les enfants confrontés à la maladie grave.

Et n'oubliez pas de nous suivre sur les réseaux sociaux ! Notre communauté s'agrandit et nos différentes pages vous permettent d'en savoir encore plus sur nous et nos activités pour les enfants !

La magie continue ici 🦄



Des vœux ✨





Des événements ✨



Des articles ✨





Grâce à vous, des enfants verront leur vœu le plus cher se réaliser. Nous vous en sommes extrêmement reconnaissants. Ensemble, nous réalisons les vœux d'enfants vivant avec une condition médicale grave. Nous sommes là pour leur donner de l'Espoir, de la Force et de la Joie.

Vous recevez ce mail car vous avez rejoint la newsletter du site "[DOMAIN_NAME]" avec l'adresse "[EMAIL]".
[Se désinscrire](#) pour ne plus recevoir de mails de notre part.

sent by
infomaniak